

# PUSPEN

## Dandim Tegal Kunjungi Koramil Jajaran Kodim Tegal

M.Nursalim - [TEGAL.PUSPEN.ID](http://TEGAL.PUSPEN.ID)

Feb 4, 2022 - 22:15



Tegal - Komandan Kodim 0712/Tegal Letkol Inf Charlie Clay Lorando Sondakh, S.E. beserta Ketua Persit (Kartika Chandra Kirana) KCK Cabang XXII Dim 0712/Tegal Ny. Retha Charlie Sondakh melaksanakan kunjungan kerja yang pertama ke Koramil 04/Warureja, Jln. Pemalang – Warureja, Desa Sukareja, Kecamatan Warureja, Jumat (04/02/2022).

Mengawali kunjungannya Dandim Letkol Inf Charlie Clay Lorando Sondakh, S.E. beserta rombongan menyambangi Koramil 04/Warureja, kemudian dilanjutkan kunjungannya di Koramil 05/Suradadi, Koramil 06/Kramat dan Koramil 09/Tarub disambut langsung oleh Danramil beserta para anggota. dan rencana kunjungan kerja ke koramil jajaran akan berlanjut sampai dengan tanggal yang ditentukan.

Dalam kunjungannya, Komandan Kodim 0712/Tegal menyampaikan kepada seluruh prajurit khususnya anggota koramil 04/Warureja dan umumnya anggota Kodim 0712/Tegal ucapkan terima kasih banyak kepada para anggota untuk saat ini anggota koramil tidak ada pelanggaran yang menonjol dan kepada anggota Persit agar selalu bijak dalam menanggapi segala macam bentuk media sosial.

Di masa pandemi covid 19 harapan saya sebagai Dandim agar ibu- Ibu mendukung tugas dari suami dan selalu menjaga kesehatan baik diri sendiri maupun istri dan anak anaknya, jangan sampai melaksanakan tugas menolong dan membantu masyarakat menjadi sehat sementara keluarga sendiri mengalami sakit dibiarkan.

Pada intinya Prajurit bekerja untuk Keluarganya, oleh sebab itu jaga kesehatan karna kesehatan harganya sangat mahal.

Perhatikan faktor keamanan dalam bertugas, gunakan alat komunikasi yang ada, apabila cuaca tidak mendukung jangan paksakan diri untuk berangkat bekerja.

Lebih lanjut Dandim menegaskan kepada seuruh anggota untuk tetap semangat dalam melaksanakan segala kegiatan dengan etos kerja yang tinggi, selalu menjaga kesehatan, serta mengutamakan keselamatan dalam setiap kegiatan.  
(Pendamtegal/Mn)